

Treilles

Ambiance festive et musicale avec Abyss



Abyss sur scène a mis l'ambiance.

Le 7 août dernier, le comité des fêtes avait programmé le groupe Abyss dont la réputation n'est plus à faire. Ce fut une belle réussite : plus de 150 Treillois, voisins et vacanciers étaient venus sur le parking de la place de la fontaine pour passer une superbe soirée. Le groupe de musique a su mettre l'animation grâce à la prestation haut de gamme des deux chanteurs et des musiciens. Une belle ambiance qui s'est poursuivie tard dans la nuit. Le groupe fut à la hauteur et a su s'adapter à l'attente du public, variant les thèmes

et les genres de musiques régulièrement. Durant toute la soirée, une buvette était tenue par le comité des fêtes avec des bénévoles et des saucisses frites étaient proposées. Encore un pari réussi et un grand merci au président Jean et aux membres du comité des fêtes qui se donnent à fond pour amener des animations de qualité afin de passer un bel été. Rendez-vous **le vendredi 26 août** pour la grande paella sur la place de la fontaine.

> Réservation au
06 67 95 02 96.



Le public était conquis. Une soirée qui en appelle d'autres.